

SAINT CLAIR TEXTILES
415 avenue de Savoie
38357 La Tour du PIN CEDEX
France

Objet : Lettre de conformité

Subject: Letter of conformity

Madame, Monsieur

Dear Sir or Madam

Veillez trouver joint le rapport d'essai P243552 – document DEC/2 établi à la suite des essais réalisés sur les échantillons réceptionnés le 06/08/2024.

Please find enclosed the test report P243552 – document DEC/2 drawn up following the tests carried out on the samples received on 2024-08-06

Le laboratoire n'a pas été impliqué dans le prélèvement des échantillons fournis par le demandeur

The laboratory was not involved in taking the samples supplied by the applicant

Les critères issus de ces essais effectués selon la norme NF EN 14115 (2002) sur le produit :

The criteria resulting from these tests performed according the standard NF EN 14115 (2002) on the product

LAC720SL

Répond aux critères **T2** de la norme NF EN 15619 (2014)

Complies with the T2 criteria of the NF EN 15619 (20214) standard

T2

Cette lettre n'est valable qu'en accompagnement du rapport d'essai P243552 – Document DEC/2

This letter is valid only in association with the test report P243552 – Document DEC/2

Restant à votre disposition, Veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées

We will be pleased to answer any questions you may have.

Trappes, le 29 Août 2024

Trappes, August 29, 2024



Responsable de l'essai
Test officer

Thibaut Cornillon

